
第２回 PTA 運営委委員会議事録 

 

日時：令和元年 7月 11日（木） 12：30～14：00 

場所：赤羽小学校応接室 

出席者：石塚校長．外山副校長．本部役員．常置委員会正副委員長 

 

開会：平木副会長 

 

会長挨拶：平木副会長 

 

校長挨拶：石塚校長 

 

◆各委員会より 

●学年教養 第 1回運営委員会で報告できなかった、今後の予定 

9月 運動会受付、会場巡視 

11月 赤小まつりにてゲーム 3コーナー担当 

11月 講習会を開催 

12月 展覧会にて講習会での作品を展示。当日は作品の監視 

1月 新年顔合わせ会のリクリエーションのコーナーを担当 

 

講習会について 6年 2組保護者の林さんが講師をしてハーバリウムとリース作り 

日時：11月 13日（水）9：30～11：30 場所：理科室 

募集：定員 30名 対象：保護者（小さなお子さん連れもはさみが使えれば OK） 

申し込み時にハーバリウムかリースを選んでもらい、材料費 500円を集める 

 

●広報委員 

今年度第 1号を発行準備中 

7月 19日に発行、18日に発送作業 

12月号については 25日を発行日に決定 

 

●校外委員 

安全マップについて 本日の保護者会にて配布 

こども 110番の住所リスト継続 117件新規 8件更新不可 11件 計 125件 

安全マップが見にくいとの意見について 

来年度以降になると思うが裏面に気を付けるポイントの写真等の掲載を検討中 

 

親子奉仕活動の予定 7月 20日（土）8時から 9時ごろまで 3班に分かれて活動の予定 

・親子奉仕活動で配布予定のペットボトルドリンクは、前年通り本部会計から津川屋に発注する。 

（本来は校外の担当） 

・前日の雨天判断、門の開閉時間については、再度学校側と調整する。 

 



 

 

◆歓送迎会の反省について 

・来賓の退場について 拍手のお見送り（ボンボンアーチより良かった） 

・会費：高いという意見もあり。一度下げると次回上げにくいので、一旦新年初顔合わせ会は歓送迎会と 

同額にする予定。 

・挨拶が長すぎで、懇親の時間が取れない 

・本部から 教職員の読み仮名が確認できていなかった 

 →石塚校長が読み仮名付の教職員リストを作成してくれる 

・専科＋４組の先生のテーブルをばらけたのが良かった 

・雨天の対応については次回改善 

・閉会後のエアコンが切れたのが早かった 

 

会計報告 

 前年度繰越金 ￥247903 今年度収入￥417000 支出￥385648 今年度のみで賄えている。 

 残金￥31352。会費 3000円で収められている 

 今回より 3000円に下げて、料理も抑えた。今後消費税増税もあるので、新年会も 3000 円で様子を見たい。 

 

 

◆合同防災の反省について 

 ・突然の雨に対応できなかった。今後は雨の想定もしておく 

 ・マンホールトイレの場所がわからない。赤小の周りだけでも場所を確認しておく 

 ・1時間目の時間を利用して保護者も参加体験してもらいたい 

 ・校庭の舗装工事のあとで、排水の流れが把握できていなかった 

 

◆運動会について 

詳しくは次回（9月 7日）の委員会にて。 

 

・昨年からセキュリティの強化。ネームプレート着用を呼びかけ。 

・保護者、関係者は正門よりの出入り。 

・通用門が開いている状態はどうすべきか？業者の出入りの関係で開けざるを得ない 

  →保護者を配置できないか？ 

  →次回運営員会まで副校長預かり 

・地域の人をどこまで受け入れるか。→名前、住所を記入をしてもらうので良いか？ 

・保護者（両親）以外の親戚が多く、ネームプレートが足りなくなった 

  →シールラベルの配布を検討する。 

・受付 

  来賓なのか保護者関係者なのかが受付担当ではわからない 

  ディズニーランドゲート方式を検討する。 

 （来賓・保護者関係者・地域の人との３レーンが必要） 

・今年度より塩分タブレットの配布の中止 

 ・飲酒者の来校は NGとする 



 ・8月末までに運動会プログラム完成予定 

・運動会案内プリントにネームホルダー持参の徹底と自転車来校禁止をわかりやすく掲載する。 

 

◆赤小まつりについて 

 

各ブースでのお菓子の配りすぎ→スタンプラリー式にして、最後に景品を用意してはどうか 

お菓子だけでなく、おもちゃの配布もありか？ → 次回検討 

 

◆新年顔合わせの会場について 

赤小の体育館での開催（1月 10 日(金)） 

体育館は当日 1時から翌日 11時まで借りている 

赤羽会館の会場費が 4～5万かかっているのを 

会場設営としてシルバー人材にアウトソースしたらどうか検討中 

 

◆広報誌の配布について 

手配りに抵抗がある委員もいるので、郵送にしてはどうか？ 

 

◆ソフトボール大会について 

本年度より中止にし、保護者会後に茶話会にしてはどうか？ 

各クラス内にて 30分くらい → 次回検討 

 

 

閉会：副校長 

 

 

今後の予定 7月 20日 親子奉仕活動 

9月 7日 おやじの会主催の出前授業 1年生空気砲 

9月 21運動会 

10月 12～13日防災宿泊体験 

11月 2日 赤小祭り 

11月 13日 ハーバリウム＆リース作り講習会 

12月 7日 出前授業 餅つきの代わりに３年生に昔遊びの一環としてもちつき体験 

1月 10日 新年初顔合わせ会 

1月 25日 ４年生向け お仕事紹介おやじの会主催 

 

次回運営委員会：9月 7日土曜 10時半～ 

 

 


